

★ **Sri Lanka. Aktuelle Sicherheitslage im Seegebiet von Sri Lanka.**

(Siehe auch Mitteilung im NfS-Heft 3/2009).

Sachverhalt

Wegen der seit 2006 anhaltenden Seegefechte zwischen Regierungstruppen und den SEA TIGERS, der maritimen Untergruppierung der LTTE (Liberation Tigers of Tamil Eelan) hatte das BMI für das Seegebiet um Sri Lanka am 29. Januar 2007 einen Gefährdungshinweis für die deutsche Handelsschifffahrt herausgegeben. Nach einer Großoffensive hat die sri-lankische Regierung am 16. Mai 2009 den militärischen Sieg ihrer Streitkräfte über die LTTE und deren vollständige Zerschlagung verkündet.

Seit Beendigung des bewaffneten Konflikts mit der LTTE wurden keine Aktivitäten der SEA TIGERS oder evtl. deren Umgebung zuzuordnenden Zellen beobachtet. Auch andere nennenswerte Vorkommnisse hat es in den Seegebieten vor Sri Lanka nach hiesigen Erkenntnissen nicht mehr gegeben. Piratenaktivitäten o. ä. sind nicht bekannt.

Hinweise

Der Gefährdungshinweis vom 29. Januar 2007 wird aufgehoben. Die Vorschriften für die SOLAS-Gefahrenstufe 1 gelten fort.

★ **Sri Lanka. Current security situation for maritime area around Sri Lanka.**

(See also notification in NfS issue 3/2009).

Facts

Due to the naval battles waged since 2006 between government groups and the SEA TIGERS, the maritime subgroup of the LTTE (Liberation Tigers of Tamil Eelan), the Federal Ministry of the Interior had issued a security alert for German merchant shipping for the maritime area around Sri Lanka on 29 January 2007. Following a major offensive, the government of Sri Lanka declared the military victory of their armed forces over the LTTE and their full suppression on 16 May 2009.

Since the end of the armed conflict with the LTTE, no activities of the SEA TIGERS or cells which could possibly be attributed to their environment have been observed. Other incidents worthwhile mentioning have not occurred either in the maritime areas off the coast of Sri Lanka according to available intelligence. We are not aware of any acts of piracy or similar incidents.

Notices

The security alert of 29 January 2007 is revoked. The SOLAS provision for security level 1 continues to apply.